

Cascante anuncia que no se presenta en Santa Marta y deja el testigo del PP a Mingo

El actual regidor deja la política tras ocho años al frente de la Corporación ■ El teniente de alcalde asume el liderazgo de los populares tormesinos ante las próximas elecciones

M.H. Y EÑE | SALAMANCA

Javier Cascante no repetirá como candidato del Partido Popular a la Alcaldía de Santa Marta de Tormes. Así lo anunció el propio regidor ayer en una rueda de prensa.

Tras ocho años al frente del Consistorio tormesino, en los que llevó la calma a un Ayuntamiento que durante las anteriores legislaturas se había convertido en un polvorín, el primer edil decide abandonar la vida política para dedicar más tiempo a su vida personal.

La sucesión de Cascante es la que marca la lógica. La dirección provincial del Partido Popular confía en el actual teniente de alcalde de Santa Marta, David Mingo, que será el cabeza de lista de cara a los comicios que se celebrarán el próximo 24 de mayo. Mingo ha sido la mano derecha de Cascante en el Ayunta-

La transformación de la travesía, los accesos al municipio y el nuevo Ayuntamiento centran el legado del actual alcalde

miento de Santa Marta en estos dos mandatos. Durante los primeros cuatro años asumió las delegaciones de Urbanismo y Medio Ambiente y en esta legislatura absorbió además el área de Fomento.

Dos legislaturas en las que el segundo municipio más importante de la provincia, después de la capital, ha sufrido una transformación total. Entre los principales proyectos llevados a cabo durante el mandato de Javier Cascante, destacan: el nuevo Ayuntamiento y la Plaza, las nuevas dependencias de la Policía Local, el Edificio Sociocultural, la homologación del Centro Municipal de Empleo y Formación Signo XXV, la renovación de la red de agua, la creación del carril bici, la ejecución de la obra para convertir la travesía de Madrid en vía urbana, la pasarela de la Isla del Soto, la Escuela de Hostelería, la sede de la UNED, la extensión de la Escuela de Idiomas, la guardería municipal, la Escuela de Música y Danza, la OMIC (Oficina Municipal al Consumidor), la piscina climatizada, el césped artificial del campo de fútbol, las pistas de atletismo del colegio Miguel Hernández, el traslado del Juzgado de Paz, los huertos de ocio, la renovación de las zonas deportivas y parques y las rotondas de acceso al municipio.



David Mingo (en primer plano) es el sucesor de Javier Cascante (dcha.) para las próximas elecciones. | EÑE

“En estos ocho años he sacado a Santa Marta de una situación de debacle y parón absoluto”

Javier Cascante asegura irse “muy satisfecho y con todo el programa electoral cumplido”

EÑE | SANTA MARTA

La decisión “estrictamente personal” y el sentimiento del “deber cumplido” son los motivos que llevan al actual alcalde de Santa Marta, Javier Cascante, a dejar la Alcaldía y no presentarse como candidato para las próximas elecciones municipales.

Cascante anunció ayer oficialmente su marcha de la política municipal, porque considera que ocho años son los idóneos para consolidar el proyecto político con el que se presentó y accedió a la política en 2007 tras prejubilarse de su trabajo en banca, “con el fin de dar todo el tiempo al municipio en el que vivo. Salí como alcalde y asumí esa responsabilidad para sacar a Santa Marta de la situación de debacle y parón absoluto en la que se encontraba”.

“Los primeros cuatro años fueron complicados y se cumplió la primera parte de obras y cambios internos en el Ayuntamiento con los que se dio una vuelta a Santa Marta y estos últimos cuatro años han sido los de consolidación del proyecto personal que tenía con el municipio, y todo está cumplido a satisfacción de la mayoría como lo reconocieron las urnas y, en el



Javier Cascante, alcalde. | EÑE

El alcalde insiste en haber dado con responsabilidad lo que prometió a su municipio: “Trabajo, dedicación y rigor”

aspecto personal, está más que conseguido”.

Por ello, insiste en que, a punto de terminar esta legislatura, “no va a quedar nada pendiente de lo que llevábamos como programa electoral para estos años, porque la Isla del Soto se va a cumplir e iniciar las obras en esta legislatura”.

En este sentido, Javier Cascante asegura que se va con “la satisfacción y el orgullo de haber dado a mi municipio lo que prometí desde el principio: trabajo, dedicación total y absoluta y rigor, con aciertos y errores, pero no he escatimado ni un segundo para dedicar al municipio”.

En su despedida del cargo, el todavía primer edil santamartino también tuvo palabras para la oposición, a la que criticó “por no haber sido tan leal con la institución como yo he demostrado en todo momento, aunque a veces tendría que haber sido más directo en las formas políticas, porque sobre todo en la anterior legislatura se resolvieron algunos temas de forma leal y elegante porque siempre he procurado no meter el dedo en la llaga de la oposición y su agresividad la he tenido que parar con hechos y palabras normales para

LOS DETALLES

Inicios

David Mingo inició su carrera política en Nuevas Generaciones del PP con actividades sociales y solidarias en el municipio antes de pasar a formar parte de la lista popular en 2007 y acceder al equipo de Gobierno, donde se ha mantenido como teniente de alcalde y responsable de varias áreas.

PGOU

El concejal David Mingo ha sido el eje sobre el que se ha vertebado el desarrollo del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Santa Marta, en el que se han empleado casi las dos legislaturas en las que él ha formado parte y ha conseguido culminar el trabajo.

Nuevo equipo

El nuevo candidato será el encargado de formar el equipo con el que concurrirá a la cita electoral del 24 de mayo, en la que mantendrá la confianza en algunos de sus actuales compañeros.

no actuar de igual forma que ellos”.

Respecto a su futuro, además de aprovechar más para dedicarse a su vida familiar, Cascante reconoce que “la pelota de continuo electoral para estos años, porque la Isla del Soto se va a cumplir e iniciar las obras en esta legislatura”.

En este sentido, Javier Cascante asegura que se va con “la satisfacción y el orgullo de haber dado a mi municipio lo que prometí desde el principio: trabajo, dedicación total y absoluta y rigor, con aciertos y errores, pero no he escatimado ni un segundo para dedicar al municipio”.

Nueva andadura en la que confía en sus compañeros y equipos, ya que la continuidad para ellos supone una proyección y un recorrido que tienen que aprovechar en su carrera política. “En estos ocho años hemos adquirido un bagaje muy importante y la prueba es que Santa Marta no se parece a lo que era antes”.